

Die Wanderbaumallee zieht in die Maxvorstadt

Stadtbäume – für mehr Aufenthaltsqualität im öffentlichen Raum

Die Wanderbaumallee gibt es seit 1992. Sie wirbt für eine grünere und lebenswertere Innenstadt, besonders wichtig in Zeiten des Klimawandels. Wanderbäume begrünen temporär „graue“ Straßen und schaffen Bewusstsein für die Relevanz von Stadtgrün in Teilen der dichten und versiegelten Maxvorstadt.

Der zweite Umzug der Wanderbaumallee in dieser Saison findet am 19. Juni statt. Begleitet wird der Umzug von der Sambaband *Go Brazil* und erstmalig den Stelzenläufern *Living Trees*.

Wir freuen uns sehr, wenn Du am Umzug teilnimmst und unser Bäume zu ihrem Standort begleitest!

Beginn: 18:00 Uhr in der Klarastraße, Kirchenplatz St. Vinzenz
Strecke: Karlstraße, Nymphenburger Straße, Gabelsbergerstraße, Luisenstraße, Karlstraße
Ende: ca. 20:00 Uhr Karlstraße, Ecke Dachauer Straße

Programmorganisatoren:

- Südliche Maxvorstadt e.V.
- Green City e.V.

Programtablauf:

- Begrüßung (18:00 Uhr, Klarastraße)
- Umzug von der Klarastraße zur Luisenstraße 22 (Paul-Heyse Villa)
- Zwischenkundgebung vor der Paul-Heyse-Villa (ca. 19:15 Uhr): Thematisierung der Baumfällungen aufgrund der geplanten baulichen Umgestaltung des Paul-Heyse Grundstückes
- Fortsetzung des Umzuges in die Karlstraße Ecke Dachauer Straße
- Danksagung und Ausklang (ca. 20:00 Uhr)

Zu Gast:

- Prof. Rudolf Walter Klingshirn, Direktor vom Verband Garten-, Landschafts- und Sportplatzbau Bayern e. V. (VGL Bayern)
- Hans-Stefan Selikovsky vom Bezirksausschuss Maxvorstadt

Wir freuen uns auf einen spannenden Umzug und einen schönen Abend!